

■：梅雨らしいツユもないのにつとおしかつた6月、内閣府は1〜3月期の実質国内総生産（GDP）の前期比伸び率5・0%増に上方修正し、民間のエコノミストの間でも

「景気は緩やかな回復を続ける可能性高まる」と楽観論。海外はギリシヤを筆頭に未だリーマン・ショックで低迷していますが、わが国は優秀な企業が設備投資をそれなりに、輸出も着実なペース、あとは政治さえしつかりしていれば言う事なし。

■：その政治。鳩山、小沢某が消えて、うつとおしさが少々解消、菅内閣の取り得（え）は若手を抜てきして刷新、というところでしょうか。それでも参院選では民主党そのもの

の人氣は落ちる方にカケますね。「政治とカネ」の薄汚いイメージはそう簡単に消えませぬよ。『世襲政治家』よ、去れが有権者の強い思いです。

■：わが国の強さは大衆の貯蓄率の高さ。日銀がさる6月17日に発表したデータでは、家計部門の金融資産は前年比3・1%増の1452兆7512億円。アホな政治家たちが

寄つてたかつて赤字を積み上げ、過去に例のないほど計上して、ハイさよならと逃げ足の早かつたこと。識学率100%近い、世界に冠（かん）たる『貯金大事』の優秀な大衆社会なのです。

■：金持ちと言えばソニーの会長兼社長さん（米国人？）の総報酬が約8億円也。あるところにはあるもので。世界の富裕層（年収約9千万円以上）は1120万世帯で、資産総額1京200兆円とか。このうち470万世帯が米国、次いで日本、中国、英、独と続きます。富の寡占化、偏在の勢いは当分衰えることはなさそう、貧乏でも毎日が心豊か、といきたいものです。

■：『油屋さん』も真つ責、は米メキシコ湾の原油流出事故です。『無責任』を問われているのが業界3位の「BP（ブリティッシュ・ペトロリアム）」で、オバマ大統領はカンカンにおこつて「1兆8000億円、補償金を払え」。実はBPの株、一時は3分の2を英政府が取得、それをサッチャーさんの時代、完全に民営化しましたから先見の明があった、といわねばなりません。こんな政治家、周りを見てもいませ

んね、残念ながら。

■：イタリアの有数の富豪で首相のベルルスコーニさん、女性スキヤンダルや数々の汚職疑惑で裁判費用など約250億円も払ったそう、イタリア人の女たらし、博打（ばくち）好きは一種の国民性。今流行のサッカーもラテン・アメリカや南米では貧乏人の賭（かけ）の対象。ボール一つあれば裸足で蹴つて遊べるし、一点に賭けてカネになるから貧乏人のスポーツといわれている。豊かなニッポンで今や大熱狂、大興奮とはこれいかに。

■：もつとも江戸時代からのファンの賭は相撲の取り組み一番々々の勝ち負けに点張りする。琴光喜蘭らは野球賭博にカネをかけて問題視されています。マージャン、花札、パチンコ、競馬競輪競艇もいわば日常的な手慰み、と大目に見てやれないか、と思いますがね。「いや、バクチはけしからん」と道学者や左派系先生たちの目くじら立てた表情が浮かびます。大らかさとか寛容の精神をこの人たちに求めても無駄ですね。大体、大騒ぎのマスコミ連中、記者クラブという密室で毎日の暇つぶしはマージャン？

月刊公論 MONTHLY  
KORON

8月号 第43巻8号

平成22年8月1日発行 毎月15日発売  
定価890円(本体848円) 送料84円

発行人  
発行所

大 中 吉 一 編集人 田崎義信 土井正彦  
株式会社財界通信社  
〒160-0008東京都新宿区三栄町25ボナフラワービル  
TEL.03-5379-5611代、FAX.03-5379-5616

印刷所  
取次店

株式会社廣済堂  
トーハン/日本出版販売/大阪屋/栗田出版販売

●直接ご購入をご希望の方は、本社までお問い合わせ下さい。  
●万一、乱丁、落丁などの不良品がございましたら、お取り替えいたします。